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木津川市教育委員会会議録 

令和４年第１１回木津川市教育委員会定例会 

 

○日 時：令和４年１１月１８日（金）  午後２時３０分から午後３時３８分まで 

○場 所：木津川市役所５階 全員協議会室 

○出席者：森永重治教育長、有賀やよい委員、小松信夫委員、高橋史代委員、佐脇貞憲委員 

（事務局）竹本教育部長、大村理事、吉村理事、吉岡教育部次長兼こども宝課長、平井学校教育課

長、福井学校教育課担当課長 

 

 

１．開 会   教育長 

   教育長あいさつ 

 

２．前回会議録の承認 

   委員から異議なく承認された。 

 

３．議 事 

《議案第２９号 令和４年度木津川市一般会計補正予算第７号について》 

   教育長が、事務局に説明を求めた。 

   事務局が、議案書に基づき説明を行った。 

  〔説明〕 

令和４年第４回木津川市議会定例会に提出の令和４年木津川市一般会計補正予算第７号の

予算案を編成するにあたり、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定によ

り、教育委員会の意見を聴取するもの。 

主な内容について説明する。 

歳入歳出の総額にそれぞれ１０億３４１万７千円を追加し、３７３億８千５２８万４千円

とする。そのうち９款教育費の歳出は９４６万４千円を追加し、５７億５千３０３万９千円

で、全体に占める割合は１５．３９％になる。 

各事業費について。 

事務局庶務事業費では、３月２８日開催予定の木津小学校竣工式の案内に係る通信運搬

費。ＩＣＴ教育推進事業費では、令和５年度クラス編成に向けた環境整備のため、充電保管

庫の移設や通信教育機器の追加に係る経費等。子どもの未来応援事業費は、企業版ふるさと

寄付金活用事業として市立小学校１３校に楽器等を購入する費用を新規計上。小学校の施設

管理事業費では、相楽小学校中校舎長寿命化改修工事完了による不要額と、木津、相楽、城

山台小学校の学校備品に係る入札差金減額。小学校及び中学校管理事業費、第一学校給食セ
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ンター管理運営事業費では光熱水費、通信運搬費の増額と令和５年度に向けた環境整備に必

要な費用等をそれぞれ計上している。 

 

  【質疑応答】 

委 員：城山台小学校の特別支援の現在のクラス数と来年度のクラス数は。 

  事務局：現在９クラスから、来年度１０クラスになる。 

  委 員：教室数の対応は。 

  事務局：子どもの特性によりクラスを区切っているので、パーテーションが必要。 

委 員：特別支援学級の種別は。 

事務局：知的３、情緒３、病弱１、肢体不自由１、視覚１、聴覚１である。 

教育長：医療的ケアの必要な児童が在籍しており、学校看護師を任用している。 

    長寿命化工事費用１，１００万円減額の理由は。 

事務局：工事自体は増額で契約変更しているが、予算計上額より変更契約後の額が減額とな

った。それで工事金額が確定したので減額する。  

  委 員：相楽台小は令和５年度クラス数増えるのか。 

事務局：１クラス増。マンション建設の関係で児童数が微増。 

教育長：マンション居住の児童はどれくらいの割合を占めるのか。 

事務局：全児童数２５０名中７０名程度である。 

委 員：給食センターで学級数増とあるが、相楽台、城山台以外は児童数が減少しているの

ではないのか。 

事務局：「人数減＝クラス数減」にならないこともあり、備品等の用意が必要。センター稼

働から３年が経過し、劣化してくるものもある。 

委 員：食器を買い替える際、古いものはどうしているのか。廃棄かリサイクルか。 

事務局：確認し報告する。 

委 員：燃料費減で光熱水費増だが、違いは？ 

事務局：当初誤った科目で計上していたため補正で組み替えた。光熱水費は不足分追加して

いる。例えば電気、都市ガスは光熱水費、プロパンガスは燃料費である。 

委 員：空調設備は電気か。 

事務局：暖房では都市ガスを使用している学校もあるが、ＰＦＩで整備したものは電気であ

る。給食センターも空調は電気を使用している。 

委 員：今後の値上がり分は考慮されていないのか。 

教育長：令和５年度の対応は。 

事務局：城山台小は受電容量が増えており、契約変更する。 

事務局：市財政課から今年度補正後の金額を上限として予算計上するよう指示があり、この

方針に基づいて令和５年度も予算積算し要求する。 
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  【採決】 

    教育長が議案第２９号について採決を行い、全員一致で可決された。 

 

《議案第３０号 城山台小学校管理備品（家具・インテリア）の買入れについて》 

《議案第３１号 木津小学校管理備品（家具・インテリア）の買入れについて》 

   教育長が、事務局に一括で説明を求めた。 

   事務局が、議案書に基づき説明を行った。 

  〔説明〕 

令和４年第４回木津川市議会定例会に提出するにあたり、地方教育行政の組織及び運営に

関する法律第２９条の規定により、教育委員会の意見を聴取するもの。 

城山台小学校及び木津小学校の管理備品の買入れについて。契約の方法、購入備品概要、

予定価格、契約金額、入札参加者、落札者について説明。落札率は、城山台小学校３１．

９％、木津小学校３７．２％であった。 

 

  【質疑応答】 

委 員：落札率が３０％台は低いのか。 

事務局：予定価格はメーカー定価の平均値としている。定価が高めに設定されているこ

と、発注数が多いことが落札率が低くなる要因と考えている。 

委 員：質が悪くなるわけではないということか。 

事務局：そのとおり。 

教育長：大量に一括購入するスケールメリットがある。 

事務局：学校単位で購入することでよりメリットがある。 

委 員：工事ではないため、最低価格がないのか。 

事務局：そのとおり。 

委 員：職員室の机も買いなおすのか。 

事務局：使えるものは再利用している。近年においては建て替えが決まっていたので、備

品購入は最低限のものに制限していた。 

委 員：児童用の机椅子はどうするのか。 

事務局：子どもが使用するので全て入れ替える。こちらも購入を控えていた。 

教育長：古いものの処分はどうするのか。 

事務局：別途、廃棄業者に委託する。 

 

  【採決】 

    教育長が議案第３０号、３１号について採決を行い、全員一致で可決された。 

 

４．教育長報告（令和４年１１月１日～令和４年１１月１８日） 
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  教育長が、事業報告に基づき報告を行った。中でも次の点について、説明があった。 

  ・１１月 １日 令和４年度近畿市町村教育委員会研修大会がオンラインで開催され、委員３

名と一緒に参加した。 

  ・１１月 ２日 相楽地方中学校音楽交流会が３年ぶりに開催された。今年度から、会場がや

まなみホールから、より大きいアスピアやましろに変更された。 

  ・１１月 ３日 第２回プレイフルパークを恭仁宮跡で開催した。同志社大学赤ちゃん学のブ

ースも人気があり、遊びと学びの必要を感じた。 

  ・１１月 ５日 木津川市少年の主張大会 

  ・１１月１０日 第２次木津川市教育振興基本計画策定委員会 

  ・１１月１１日 令和４年度京都府内市町（組合）教育委員会研修会に委員３名と出席した。 

  

５．その他 

（１）今後の行事予定 

   事務局が、今後の行事予定について説明を行った。 

 

（２）次回教育委員会は、令和４年１２月２６日（月）午前９時３０分に開催予定とすることを

確認した。 

     

教育長が、会議を閉会した。 


